

Enfermería tv

La primera televisión profesional al servicio de la enfermería



www.enfermeriatv.es

HEMEROTECA



EN EL MARCO DEL GRUPO DE TRABAJO PARA MEJORAR LA ASISTENCIA

SATSE alerta en el Parlamento andaluz que sin incremento presupuestario la Sanidad pública continuará en precario

El Sindicato de Enfermería, SATSE, en Andalucía ha pedido, en el marco del Grupo de Trabajo mejora de la asistencia sanitaria en la comunidad, que el presupuesto destinado a la sanidad pública crezca exponencialmente un punto anual del PIB hasta alcanzar el 10% en 2023 o, al menos, situarse en la media de gasto de España por cada 1000 habitantes. SATSE ha recordado que las plantillas de enfermeras y fisioterapeutas se encuentra muy por debajo de las ratios recomendadas para garantizar la seguridad, situación que se agrava tras dejar sin renovar a más de 8.000 profesionales a 1 de noviembre. [| Leer más](#)



TRAS EL CESE DE PILAR BARTOLOMÉ EN EL CARGO

SATSE pide al nuevo Director de Personal del SAS que mantenga interlocución permanente con los representantes de los trabajadores

El Sindicato de Enfermería, SATSE, en Andalucía, primera fuerza sindical de la Mesa Sectorial de Sanidad, solicitará de forma inmediata y urgente una reunión con el nuevo responsable de Personal del Servicio Andaluz de Salud (SAS) ante la grave situación que presenta la sanidad pública andaluza. Pese al relevo en el cargo, SATSE mantendrá de momento las movilizaciones en las que está participando tras la no renovación de más de 8.000 profesionales, el recorte en el CRP y la falta de avances en la equiparación salarial o la modificación de la Carrera Profesional. [| Leer más](#)



POR LA FALTA DE RENOVACIÓN DEL CIENTO POR CIENTO DE LOS CONTRATOS

Continúan las movilizaciones convocadas por SATSE en todas las provincias andaluzas

Esta semana han continuado celebrándose en las distintas provincias andaluzas las movilizaciones por la no renovación de los contratos del SAS, el recorte del CRP o la carrera profesional, entre otras cuestiones. Protestas que han tenido lugar en esta ocasión en el Hospital Torrecárdenas (Almería), Hospital de Jerez (Cádiz), Hospital Reina Sofía (Córdoba), Hospital Neurotraumatológico (Granada), Hospital Juan Ramón Jiménez (Huelva) y Hospital Virgen de la Victoria (Málaga). La próxima semana se anunciarán nuevas movilizaciones.



ENVIADAS A BOJA LISTAS DEFINITIVAS OEP 2018-2021



Se han enviado a BOJA las resoluciones que aprueban las listas definitivas de las categorías de Fisioterapeutas y Matrón/a, por el sistema de acceso libre y promoción interna, para la OEP del SAS 2018-2021. Se anunciará también la provincia de examen, lugar, fecha y hora de los ejercicios. [Leer más](#)

INAUGURACIÓN NUEVA SEDE SATSE JAÉN



SATSE en Jaén ha inaugurado oficialmente su nueva sede provincial cuyo objetivo principal es mejorar la atención directa que se ofrece a sus más de 3.000 afiliados y afiliadas. La sede se ubica en la calle Federico de Mendizábal, 2, 1ª planta. [| Leer más](#)

